# Liebe Geschwister und Freunde in unserem Landesverband!

Während ich diese Zeilen schreibe, sind wir vom Landesverbandsrat in Thalheim wieder zu Hause und in einer Woche feiern wir Ostern, die Auferstehung unseres Herrn. Ich bin Gott dankbar, dass wir bei dieser



Ratstagung viele Impulse vom BEFG-Regionalreferenten Ost, Benno Braatz, zum Thema Wiederbelebung bekommen haben. Leider ist es tatsächlich so, dass das Thema "Lebendige Gemeinde" oft nur ein frommer Wunsch bleibt, der fern von der Realität ist. Die Baptisten schrumpfen in unserem Land, und außer dem Altersdurchschnitt wächst bei uns oft nichts. Unser Gott hat aber keinen Gefallen daran, wenn Gemeinden sterben. Jesus ist der Herr des Lebens. Er, der am dritten Tag von seinem Tod auferstanden ist, kann auch unsere Gemeinden erwecken, attraktiv und lebendig machen. Unsere Aufgabe ist, dass wir Jesus in die Mitte stellen und seine Stimme hören; dass wir darauf achten, was er den Gemeinden sagt.

Einst hat Jesus in den Sendschreiben der Offenbarung sein Lob und seinen Tadel formuliert, was diese Gemeinden richtig bzw. falsch gemacht haben. Wie würde Jesus über unsere heutigen Gemeinden hier in Sachsen sprechen? In welchen Bereichen würde er uns ermutigen und was würde er bei uns kritisch sehen? Wo haben wir vielleicht das Evangelium verdunkelt und in welchem Maß findet man bei uns die Liebe Christi? Wir brauchen auch eine geistliche Auferstehung, damit wir an unserem Ort unsere Berufung als Licht und Salz erfüllen können.

Wir wollen ein lebendiger Landesverband sein, mit lebendigen Gemeinden und Menschen mit lebendigem Glauben.

Bitte betet dafür, dass Gott uns konkret zeigt, wo er uns verändern will. Gott freut sich, wenn er unser Leben erneuern kann.

Im Namen der Landesverbandsleitung grüßt Euch alle ganz herzlich Euer Dániel Papp.

### **Termine zum Vormerken:**

21.05. Bundesgottesdienst (Livestream) 26.05. LV - Stammtisch - online

#### GEMEINDEJUGENDWERK



# Liebe Geschwister und Freunde,

bei uns sind die Vorbereitungen für die Freizeiten bereits in vollem Gange. Das 2. Ankerplatzwochenende wurde Anfang März in der EFG Oelsnitz verbracht und schon fleißig als Vorbereitung für die bevorstehenden Freizeiten und Aktionen genutzt. Geplant sind in diesem Jahr wieder unsere Klassiker: Die Segelfreizeit auf dem Ijsselmeer in den Niederlanden und die Abenteuerfreizeit in Ammelsdorf. Hier gibt es auch noch freie Plätze, also meldet eure Gemeindekinder noch schnell an! (a) Außerdem werden im Sommer auch das Abenteuercamp in Sayda und das Abenteuer-Teencamp in Hormersdorf stattfinden (ehemals Indianerfreizeiten). Hierfür werden noch **dringend Mitarbeiter** gesucht, vor allem **Küchenmitarbeiter** für die Woche in Sayda. Wenn ihr Lust habt, im Sommer eine spannende Woche mit motivierten Kids und Mitarbeitern zu verbringen und eine gute & gesegnete Zeit zu erleben, dann meldet euch gern im GJW-Büro.

Im Juni findet für alle interessierten Personen auch wieder eine **Austauschrunde** für Kinder-, Teeniekreis- und Jungscharmitarbeiter statt, Infos dazu findet ihr auf unserer Website (www.giw-sachsen.de)

## Euer GJW-Team

## Termine:

- 06.05.2023: Schulung: Auf dem Weg zur Sicheren Gemeinde
- 12.-14.05.2023: Teen:Time in Pockau
- 17.-21.05.2023: Teeniefreizeit "Come together"
- 09.-11.06.2023: 3. Ankerplatz-Wochenende in Zwickau
- 20.06.2023: Austauschrunde für Kindermitarbeiter
- 09.-16.07.2023: Segelfreizeit
- 09.-15.07.2023: Abenteuerfreizeit in Ammelsdorf
- 15.-22.07.2023: Abenteuer-Camp in Sayda
- 05.-12.08.2023: Abenteuer-Teencamp in Hormersdorf